Weinet nicht, ich hab's überwunden, ich bin erlöst von Schmerz und Pein, denkt gern zurück an mich in schönen Stunden und lasst mich in Gedanken bei euch sein.



Es ist schwer, dich gehen zu lassen.

Dankbar für die Zeit, die wir miteinander verbringen durften,
nehmen wir mit schönen Erinnerungen Abschied von meinem lieben Gatten,
unserem Papa, Schwiegervater, Opa, Bruder, Schwager, Onkel, Neffen und Gedn,

Herrn

Franz Heim

"Baggen Franz"

der am Dienstag, den 5. September 2023, im 64. Lebensjahr, unerwartet von Gott zu sich gerufen wurde.

Wir beten den Seelenrosenkranz am Dienstag, den 12. September um 13.30 Uhr in der Pfarrkirche Neukirchen. Anschließend feiern wir den Trauergottesdienst und geleiten unseren lieben Papa auf dem Ortsfriedhof zur letzten Ruhestätte.

In Liebe und Dankbarkeit

Deine Ingrid

Deine Kinder

Cindy mit Walter, Stefan mit Julia

Deine Enkelkinder

Marco, Victoria, Felix und Stella

Deine Geschwister
Hans, Annemarie(†), Waltraud, Peter, Helmut, Martina und Gundi mit Familien
Siegfried mit Familie

Tante Rosi mit Familie

und im Namen aller Verwandten und Freunde